



Man sieht die Sonne langsam untergehen und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel wird.
Franz Kafka

TODESANZEIGE

In stiller Trauer nahmen wir in Liebe Abschied von

Gerhard Veigel

9. Juli 1928 – 24. Januar 2018

Nach einem reich erfüllten Leben hat er seine Reise in die Ewigkeit angetreten.

Mit seinem Optimismus, seiner Lebensfreude und dem Blick nach vorne hat er uns stets ermuntert, den Blick auf das Positive und Mögliche zu lenken.

Seine Liebe lebt in unserem Herzen weiter

Nelly Veigel

Ingrid und Rolf Hänzi-Veigel

Gudrun, Kjell, Vemund, Olve, Asmund Gaukstad-Veigel

Rainer, Eliane, Judith, Kilian Veigel

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen.

Herzlichen Dank an das Pflegepersonal des Alters- u. Pflegeheim im Geeren-Seuzach für das «zu Hause» das sie Gerhard an einem Lebensabend schafften.